
「我等の生業」 
 

我等の生業 

さまざまなれど 

 集いて図る心は一つ 

求むるところは 

平和親睦（やわらぎむつび） 

 力むるところは向上奉仕 

おお ロータリーアン  

 我等の集い 

￥27，000-  

  ￥390,000-  

２101 

8 8 

  76名 

 38名 

 53.52％ 

2098 
  65.22%   

 24名 

  3名 

  7名 

＊8月の例会参加できた事に     宮地康弘 

＊堀井会員の卓話良かったです  稲田義治 

＊入会記念日をいただいて      山中 卓 

＊卓話の機会を頂き有難うございました 

                      堀井慎一郎 

＊堀井会員の貴重な卓話を聞けた喜びに 

                       森岡順一 

＊堀井会員興味深い話ありがとうございました 

                      川島吉博 

 

12:30 開会の点鐘 

・友情と親睦の握手 

・ロータリーソング 

   「我等の生業」 

・お客様紹介 

・会長の時間 

- 食事と歓談 - 

・幹事報告 

・委員会報告  

    出席状況報告 

・3分間スピーチ 木﨑信也会員 

 

・新会員自己紹介 

  中島 一   新会員    

・その他  ニコニコＢＯＸ報告 

13:30 閉会の点鐘 

＜第ϭ回ϰϱ周年実行委員会＞（敬称略） 

 ϭϯ͗ϯϱ～ ひらかた仙亭１& 
原田、宮田、山口尚志、岡山、高島 

國田、源本、川島 

＜職業分類会員選考委員会＞（敬称略） 

 ϭϯ͗ϯϱ～ ひらかた仙亭２&  

木﨑、田中一眞、北川、小北、上山 

若林、原、山本なをみ、宮地  

 

本日の配布物 

・8月22日週報 

本日の回覧物 

①９月例会出席予定表 

②第12回くずはRC杯枚方少年 

 野球ジュニア大会開会式出欠表 

地区行事等出席報告 (敬称略) 

7/29地区献血活動（樟葉駅）    松吉 
地区行事等出席予定 (敬称略) 

8/25 職業奉仕委員長会議     長友 

8/27 ５RCゴルフ打合せ会議  

               川島、田中商人 

9/1  財団ｾﾐﾅｰ        岡山、田代 

9/8 社会奉仕委員長会議     今平 

9/15 青少年奉仕委員長会議   養老 

9/29 米山奨学委員長研ｶｳﾝｾﾗｰ研修 

10/6 枚方ﾗｲｵﾝｽﾞ60周年式典  岡山 

 

2018年8月22日 第2102例会 

 
 

8月29日(水) 

ひらかた仙亭

12:30～13:30 

■ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ｢研修会」 

 養老理事・今平理事  

■ｽﾋﾟー ﾁ  田中一眞会員 

■卓話   高橋克文会員 

■ｽﾋﾟー ﾁ 岩本昌治会員 

■定例理事会 

9月5日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

8月25日(土) 12時～19時  

        枚方まつり 広報活動   

8月26日(日)  

12時～18時 枚方まつり 広報活動 

15時30分～ 於：伊加賀ｽﾎﾟｰﾂセンター 

         第12回くずはRC杯枚方少 

         年野球ｼﾞｭﾆｱ大会開会式 



会長の時間  皆様こんにちは。昨日２０２０年東京オリ

ンピックに向け、政府は２時間のサマータ

イム制度に向け検討すると発表がありまし

た。賛否はあるものの業種業態によって

は、我々も大きく影響が出るのではないか

と思われます。今朝の朝刊にその利点と

弊害について記載されていましたが、私

が運営する幼稚園や保育園でも子ども達

に大きな弊害が出るのではないかと感じ

ております。単純に現在７時に登園する乳

幼児が、サマータイムになると５時に親に

起こされて登園する？そんな話です。どん

な結果になるのかはまだ先の話ではあり

ますが、大変気になるところです。 

本日２００３年にベルギーから青少年交換

生でお預かりをさせていただいたメリーさ

んとフィアンセのマイコさんが、お客様とし

てお越しくださいました。後ほどお話をい

ただきたいと思います。 

 さて、第２回の理事会で創立４５周年記

念事業の実行委員長に、高島叔孝会員

岡山量正 会長 

創立:1974年5月30日 承認1974年6月25日  会長 岡山 量正 ／ 広報公共ｲﾒｰｼﾞ委員長 森岡順一 

ｸﾗﾌﾞ名称変更承認:2005年6月6日 

が承認されました。おめでとうございます。

さらに実行委員長補佐に源本将人会員

が承認されました。今月末から来月初め

には、第１回の実行委員会開催となる予

定であります。 

 本日１１時３０分より職業分類・選考委員

会が開催され、新入会員の職業分類が新

たに承認され、理事会において承認され

る予定です。増強強化に向け皆様のさら

なるご協力をお願いいたします。 

 本日は、青少年奉仕員会と社会奉仕委

員会・ニコBOX委員会を予定しておりま

す。実りある委員会になるようお願いいた

します。 

卓話「金属印刷とお酒のハナシ」 地区ｸﾗﾌﾞ奉仕会員増強委員会 

岡山会長、メリーさん、ﾌｨｱﾝｾのマイコさん 

 

会員の皆様ご参加よろしくお願い致します 

 スタッフポロシャツ着用  

          

担当時間が決まっていますので 

       会員の皆様ご協力よろしくお願い致します 

 

 スタッフポロシャツ着用  

堀井慎一郎会員 

●金属印刷とは：金属、主にブリキやアル

ミの薄板に印刷するもの。代表的な用途

は、飲料缶や菓子缶、１８リットル缶など。

マーケット規模は非常に小さく、中小企業

で金属印刷業を営む業者は全国でも２０

社程度。 

●㈱タイショウが行う金属印刷は、主にア

ルミ印刷で酒類のキャップ用とかなり特殊

なものである。 

●酒類販売数量は平成８年をピークに

年々減少している。直近２０年で１３％の減

少。特に２０代若者の酒離れが深刻。 

 

●酒類販売数量の不振に加え、容器の多

様化（ビン一択から紙パック・ペットボトル

も）により、ビンに付随する金属キャップの

需要が減少し続けている。 

● 皆さん！もっとお酒を飲 みましょう！  

（ただし、ビンに入ったお酒で！） 
 

 


